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COMPTE RENDU DE REUNION 18/06/2025 

DIRECTION DE LA C.A.M. ET DELEGUES DU PERSONNEL 
 

Tenue le 18/06/2025, 

Dans les bureaux de la C.A.M. 

Début de la réunion à 9h30 

Fin de la réunion à 11h30 

 

Présents pour La Direction (DI) : 

Marie-Agnès De Rechniewski (MRE) 

Stéphane Bortolini (SBO) 

 

 

 

 

 

 

 

Délégués du Personnel 1er collège : 

Stéphane Higelin (SHI) 

Ridah Bouhlel (RBO) 

Yann Leveugle (YLE) 

Patrick Forneris (PFO) 

 

Délégués du Personnel 2ème collège : 

Dominique Mozzone 

 

ORDRE DU JOUR TRANSMIS PAR LES REPRESENTANTS DU PERSONNEL 

 

1. État d’avancement des points abordés lors de la dernière réunion. 

2. Climatisation des vestiaires du dépôt. 

3. Réunion D.P.U.M. 

4. Toilettes du Larvotto 

5. Réunion du 5 mai 

6. Service de soirée 

 

POINTS DE L’ORDRE DU JOUR PRESENTES PAR LES REPRESENTANTS DU PERSONNEL 

 

1. SBO indique que toutes les demandes de la DAU (miroir Pasteur, cadencement autobus avenue de Fontvieille, etc.) sont toujours 

en cours. 

SBO précise qu’un livret conducteur reprenant notamment la manipulation pour le désembuage des eCitaro et l’utilisation de la 

climatisation/chauffage sera mis dans chaque véhicule concerné. Ce livret sera dans un premier temps mis dans les Mercedes 

eCitaro et Heuliez GX137e. 

La note de service en cours pour les services 123/178 ; MRE précisant que le mois de Mai donne la priorité aux notes de services 

évènementielles et n’était pas propice à la distribution de cette note. 

Le stationnement des Ligne 5, X1/2 et X4 aux Salines est toujours en cours de préparation. La Direction informera de sa mise en 

place effective. 

 

2. Les DP demandent et rappellent la mise en place urgente d’une climatisation portative dans les vestiaires. La Direction donne 

son accord pour cette mise en place. 

 

3. SBO indique que le message sera passé à la Sureté Publique, mais que le contexte de congestion de la Principauté ne permettra 

pas un renfort effectif de la Sureté Publique sur le terrain. La procédure normale en cas de constat de stationnement gênant est 

d’informer systématiquement le Service du Contrôle et d’indiquer sur sa feuille de route un éventuel cas d’inaccessibilité pour un 

usager. En complément, SBO rappelle et propose des actions ciblées ; comme récemment pour le quartier Hector Otto qui fait 

l’objet d’un dossier remis en réunion d’accessibilité de la Principauté. Cette réunion d’accessibilité pilotée par la Direction des 

Affaires Sociales et Sanitaires rassemble l’ensemble des acteurs impliqués dans la mobilité y compris la Sureté Publique. 

 

4. SBO et DMO annoncent que de nouvelles toilettes vont être prochainement en place sur l’Avenue Princesse Grace, entre 

l’immeuble Testimonio I et l’école ISM. Elles seront accessibles par badge CAM. 
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5. MRE remet aux DP le dernier compte-rendu de réunion spécifique à la modification du R.I. sur le contrôle de stupéfiants pour 

les postes à risque.  

 

6. SBO indique qu’une procédure est en place. Le conducteur doit prévenir les services techniques ; si ceux-ci sont fermés, 1 bus 

de secours est préparé au dépôt pour le remplacement. 

 

Prochaine réunion le 17/07/2025 à 9h30 en salle de réunion Zone F pour la modification du R.I. et 10h30 pour la réunion mensuelle 

D.P.  


